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Sehr geehrte Frau Regionalkoordinatorin Zwick, 

Sehr geehrte Damen und Herren,  

  

der Migrationsbeirat München hat in Erfahrung gebracht, dass das Bundesamt für 

Migration und Flüchtlinge dem in München ansässigen lingbee Sprachinstitut die 

seit ca. 10 1/2 Jahren bestehende Zulassung zur Durchführung von 

Integrationskursen nicht verlängert hat. Dies offenbar nicht aufgrund mangelnder 

Erfüllung der generellen Voraussetzungen für die Zulassung zur Durchführung von 

Integrationskursen, sondern aufgrund von Problemen hinsichtlich der 

administrativen Abwicklung.  

Das Sprachinstitut hat im Jahr 2016 aufgrund der hervorragenden Etablierung und 

des hervorragenden Rufes von Seiten der Landeshauptstadt München den 

PhönixPreis für Unternehmer*innen mit Migrationshintergrund erhalten. 

 Auch ansonsten ist das lingbee Sprachinstitut München als durchaus zuverlässiger 

Partner hinsichtlich der Durchführung von Integrationskursen bekannt, und genießt 

auch weiterhin einen sehr guten Ruf als fachlich sehr kompetenter Veranstalter 

diese Kurse. 

  

Angesichts des in der Zukunft sicherlich nicht kleiner werdenden Bedarfes an 

Integrationskursen, der in der Landeshauptstadt München ohnehin kaum gedeckt 

werden kann, wäre es aus Sicht des Migrationsbeirates sehr bedauerlich, wenn das 
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lingbee Sprachinstitut seine Tätigkeit nicht weiter fortsetzen könnte, was eben auch 

zu einer weiteren Verschärfung der Versorgungslage mit Integrationskursen in der 

Landeshauptstadt München führen würde. Auch scheint eine teilweise Fortführung 

bereits begonnener bzw. bald beginnender und voll ausgebuchter Kurse so nicht 

möglich zu sein. Dies würde absehbar zu erheblichen Problemen für und zu 

zahlreichen Beschwerden seitens der Teilnehmer*innen dieser Kurse führen. 

  

Die Schulleiterin, Frau Meliksetova, hat uns glaubhaft versichert bereits 

entsprechende, schon erfolgreiche und auch weiter erfolgversprechende 

Maßnahmen zur Behebung der bislang wohl bestehenden administrativen 

Probleme hinsichtlich des Kontaktes mit Ihrer Behörde durchgeführt zu haben und 

weitere zu planen. 

  

Von Seiten des Migrationsbeirates wird deshalb gebeten, die Bemühungen des 

lingbee Sprachinstitutes hinsichtlich der Behebung der administrativen Mängel 

wohlwollend zur Kenntnis zu nehmen und, soweit möglich, die bisherige Zulassung 

weiter zu verlängern.  

  

Mit freundlichen Grüßen 

Dimitrina Lang 
Vorsitzende 
migrationsbeirat@muenchen.de 

Mobil: 0177 - 1750707 
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